

**KATA SAPAAN KEKERABATAN DI NAGARI KOTO RAJO
KECAMATAN RAO UTARA KABUPATEN PASAMAN**

SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan

Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1

pada Prodi Sastra Minangkabau



diajukan oleh

Muhammad Arjun

1910742014

Dosen Pembimbing:

Bahren, S.S.,M.A.

Dr. Reniwati, M.Hum.

**PRODI SASTRA MINANGKABAU
FAKULTAS ILMU BUDAYA UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

AGUSTUS 2023

**KATA SAPAAN KEKERABATAN DI NAGARI KOTO RAJO
KECAMATAN RAO UTARA KABUPATEN PASAMAN**

Muhammad Arjun, Bahren, Reniwati

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang bentuk kata sapaan kekerabatan dalam keluarga luas dan faktor yang mempengaruhi kata sapaan berdasarkan pertalian darah yang diambil pada enam generasi. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan kata sapaan kekerabatan yang digunakan serta menjelaskan faktor yang mempengaruhi variasi atau perubahan bentuk dan penggunaan kata sapaan kekerabatan yang dipakai. Penelitian ini memakai teori sapaan Chaer dan pendekatan *SPEAKING* Hymes. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode simak dan teknik sadap sebagai teknik dasar kemudian teknik Simak Libat Cakap (SLC) dan teknik catat sebagai teknik lanjutan yang digunakan. Peneliti juga menggunakan metode cakap dan teknik pancing sebagai teknik dasarnya serta teknik cakap semuka sebagai teknik lanjutan. Kemudian data dianalisis menggunakan metode padan translasional dan metode padan pragmatis dengan teknik Pilah Unsur Penentu (PUP) sebagai teknik dasar dan teknik Hubung Banding Membedakan (HBB) digunakan sebagai teknik lanjutan. Terakhir data akan disajikan dengan bentuk formal maupun informal.

Dari penelitian ini ditemukan enam puluh empat (64) kata sapaan kekerabatan berdasarkan hubungan tali darah pada keluarga luas di Nagari Koto Rajo Kecamatan Rao Utara Kabupaten Pasaman. Dengan rincian enam belas (16) kata sapaan untuk keluarga satu generasi dengan ego, dua (2) kata sapaan untuk keluarga satu generasi di bawah ego, tiga (3) kata sapaan untuk keluarga dua generasi di bawah ego, tiga puluh dua (32) kata sapaan untuk keluarga satu generasi di atas ego, sembilan (9) kata sapaan untuk keluarga dua generasi di atas ego, dan dua (2) kata sapaan untuk keluarga tiga generasi di atas ego. Faktor-faktor yang mempengaruhi variasi ataupun perubahan kata sapaan kekerabatan di Nagari Koto Rajo yaitu jenis kelamin, usia, profesi atau pekerjaan, ekonomi dan kondisi keluarga.

Kata kunci: *Kata sapaan kekerabatan, sosiolinguistik, SPEAKING, Koto Rajo*